

Lundi 2 décembre 2013

Communiqué de presse

Juliette Méadel, secrétaire nationale à l'Industrie

Un « concours mondial d'innovation » pour attirer des entreprises innovantes et créer des emplois

Le Parti socialiste salue l'annonce faite par le président de la République François Hollande d'un « concours mondial pour l'innovation ».

Faite en présence des ministres Arnaud Montebourg, Geneviève Fioraso et Fleur Pellerin, cette annonce donne suite au rapport de la commission « Innovation 2030 », remis par Anne Lauvergeon en Octobre dernier.

Le concours a vocation à attirer les entreprises et projets innovants en France. Les projets seront retenus sur la base de leur caractère innovant et devront correspondre aux domaines d'avenir identifiés par la commission « Innovation 2030 ». Dès février 2014, une centaine de projets recevra un financement de 200 000 d'euros. Une seconde sélection d'une trentaine de projets interviendra en Septembre 2014 et gratifiera ses lauréats d'enveloppes pouvant aller jusqu'à deux millions d'euros. Fin 2016, quelques projets finaux seront enfin retenus et feront l'objet d'un financement d'ampleur, par une prise de participation de l'Etat notamment.

L'objectif est de susciter des projets innovants d'envergure. Ils devront nécessairement donner lieu à la création ou au développement d'entreprises, et donc d'emplois associés à des filières d'avenir, en France. Complémentaires de la politique de la « Nouvelle France Industrielle », les filières seront également axées autour de la transition énergétique, du vivant et du numérique.

Avec le concours de la Banque Publique d'Investissement, ce sont 300 000 euros qui seront injectés dans l'économie au service de la réindustrialisation durable du pays et de la création d'emplois pérennes sur le territoire. Le Parti socialiste soutient cette politique ouverte et déterminée pour redresser l'économie du pays.